

## 一歩踏み出し多くを学び、すてきな思い出ができました

### ～白馬、金沢方面への2泊3日の3年生修学旅行をとおして～

4月25日(月)から27日(水)まで2泊3日で、3年生が白馬・金沢方面へ修学旅行に行きました。できる限りのコロナ対策をして少しくゆうくつな旅行でしたが、多くの人の協力をいただきながら、無事終了しました。

「他の人たちとちゃんと活動できるかな。」「ちょっとがんばっているいろんな人と話してみようかな。」「自然体験がわくわくするな。」「ホテルで泊まるのが楽しみだな。」など、さまざまな思いをいできて出発しましたが、私は生徒たち一人ひとりが一歩踏み出そうとする気持ちをあらゆるところで感じました。

何かをしようと一歩踏み出すのは、勇気がいることです。結果はどうであれ、そうした気持ちをもつことや行動を起こすことが自分自身を大きく成長させるのです。思いきって誰かと初めて話をして、「この人と友だちになれそう。」「自分とは違うけど、そういう考えもあるんだ。」「この人、話してみたらユニークな面があっておもしろい。」などと感じたなら、それは素晴らしいことです。

今回の旅をとおして、誰もが何かをつかみ、学級や学年としても仲間として理解し認め合える集団となってきたのではないのでしょうか。帰りのバスの中、みんながずいぶん打ち解け合い、和やかでしたね。

最後に、参加者全員が発熱など体調を大きく崩すことなく、無事に終わることができたことが、何よりよかったと思います。特に今回は、起こりうるさまざまな事態を常に想定しながらの旅行でしたが、このように終わることができたのは、保護者の皆さまをはじめ多くの方々のおかげであると、生徒たちとともに感謝しています。ありがとうございました。



黒部ダム  
～建設した人々の偉大さと  
大自然にふれて～



夕食後の部屋でのひととき



自然体験(ラフティング)

自然体験  
(ツリーアドベンチャー)



金沢市内自主研修



## あいさつ運動

毎月初めの火曜日には、民生委員児童委員の方が、皆さんを見守りながら、あいさつ運動をしてくださっています。

地域の方にも見守り支えていただき、感謝したいですね。

今年度になり、自分から元気よくあいさつをする人が多くなったと思います。相手から笑顔であいさつをされると、気持ちよく、元気がでてきますね。

あいさつは、人と人のかかわりの第一歩です。



## 新入生歓迎会での部活紹介

新入生歓迎会での部活紹介、部活見学、部活体験、部活集会があり、いよいよ3学年そろっての部活動が始まっています。部活動を通して、自分たちの可能性を見つけ、伸ばして行ってほしいと思います。

1年生に教える2,3年生の姿からは、上級生としての自覚や下級生にいたわりをもって、ともにがんばっていかこうとする気持ちが伝わってきました。

部活動は、違う学年の人と一緒に活動する素晴らしい場です。部活動をとおして、礼儀やマナー等も身に付けていきましょう。



## 今年度の定期テストの計画について(生徒・保護者の皆さまへ)

今年度の定期テストは、1学期期末テスト、2学期中間テスト、2学期期末テスト、3学期学年末テストの4回を予定しています。昨年度まで実施していた1学期中間テストはとりやめます。

これまでは、中体連の大会等もあるため1学期の中間テストと期末テストまでの期間が短く、生徒の皆さんの負担が大きかったことから、テストを1回なくすことで授業時間も確保して学習を深めたり、学年・学級での諸活動や部活動等にじっくり取り組んだりしてほしいと考えています。

学習に関しては、生徒一人ひとりが目的意識をもって粘り強く取り組み、試行錯誤しながら他の人と一緒に考える場面も大切にして、知識の習得だけでなく深い学びにつながるよう、学校全体で取り組んでいきます。



### 朝読書の風景

～本に親しみ、  
落ち着いた一日の始まりを～

なお、5教科の授業内容にかかわっては、5月中旬から下旬頃に、昨年度実施した1学期中間テストを学年のクラスルームに掲載しますので、参考にしてそれまでの学習内容について理解できていることと理解できていないことを確認するようにしてください。また、1年生の人は、定期テストがどのようなものか確認できると思います。

\*年間の定期テストの実施日は、本校HP(お知らせコーナーの年間予定表)に掲載しています。